



Terapeuta

Descripción del trabajo

RESEÑA SOBRE LA ORGANIZACIÓN: Parrott Creek es una organización sin fines de lucro 501© que brinda servicios a los jóvenes, las familias y las personas de la región metropolitana y de todo Oregon. Nuestros programas incluyen desde intervenciones tempranas y apoyo comunitario hasta tratamientos como paciente ambulatorio, hogares de recuperación y atención residencial intensiva. Nuestra misión es ofrecer programas y servicios centrados en las personas y culturalmente sensibles para abordar los determinantes sociales de la salud en nuestra comunidad. Nuestro objetivo es que todas las personas tengan un bienestar social, emocional y físico con justicia y esperanza. Cumplimos nuestra misión al asegurarnos de que Parrott Creek sea un lugar de trabajo único, de empoderamiento y basado en valores.

Parrott Creek está buscando contratar a un/a psicoterapeuta para que trabaje con los niños, los jóvenes y las familias en nuestra creciente oferta de programas residenciales y comunitarios. Tenemos una larga trayectoria de trabajo con profesionales clínicos y valoramos sus aportes al desarrollo del programa y la prestación de servicios sociales de gran impacto para los jóvenes y las familias de Oregon.

UBICACIÓN DEL TRABAJO: Ciudad de Oregon, OR

SALARIO: \$64,480 - \$72,800

BENEFICIOS: Atención médica, dental y para la vista, plan de jubilación, vacaciones pagas, licencia por enfermedad y días festivos. **Pagamos aumentos si se obtienen certificaciones. Ofrecemos un horario de trabajo con un día libre pago como Día de Bienestar por cada período de pago.**

RESPONSABILIDADES PRINCIPALES

Brindar una evaluación biopsicosocial completa a todas las personas admitidas en los programas para determinar el nivel adecuado de atención específica según la transgresión cometida, así como otras necesidades del comportamiento y de salud mental.

En colaboración con los coordinadores del programa o los administradores del programa, los trabajadores sociales y otros profesionales involucrados, están al tanto de los problemas del comportamiento, las inquietudes de la familia sobre el tratamiento y el progreso general en el tratamiento.

Brindar terapia familiar para todos los casos asignados cuando corresponda.

Estar de guardia para las emergencias de salud mental.

Facilitar grupos de tratamiento terapéutico.

Supervisar a los jóvenes en el entorno cuando trabaje en un programa residencial.

Completar todo el papeleo de manera oportuna.
Asistir a las reuniones de personal obligatorias.
Participar en la supervisión clínica con el Director de los Servicios Clínicos y en la supervisión administrativa con los Administradores del Programa.
Formular un plan de tratamiento con los jóvenes mientras están en el programa.
Formular el plan de transición para los jóvenes.
Presidir las reuniones requeridas, lo que incluye las revisiones de casos, las revisiones del comportamiento con los jóvenes y las reuniones de transición.
Seguir y apoyar las Políticas y los Procedimientos de Parrott Creek, trabajar en cooperación y en armonía con los clientes, los colegas y las agencias externas.

Nuestros programas brindan servicios a algunos de los niños, jóvenes y familias más vulnerables de Oregon, que son parte de los sistemas formales de atención. La terapia familiar significativa, ya sea con la familia biológica o de acogida, es una parte integral de este trabajo terapéutico. Los terapeutas de los programas de Parrott Creek tienen la responsabilidad de brindar terapia individual y grupal, supervisar los servicios de tratamiento y ayudar a mantener la adhesión a los valores fundamentales y los estándares éticos de Parrott Creek. Los terapeutas son parte de los equipos terapéuticos que proporcionan ambientes estructurados, constantes y respetuosos para el tratamiento. Nuestro trabajo es sensible al trauma y está informado sobre el trauma, y tiene un enfoque colectivo y colaborativo para brindar apoyo a nuestros jóvenes. Es fundamental para el rol de los terapeutas modelar las prácticas de la justicia restauradora. Esto incluye el apoyo a los procesos que abordan el daño y que crean oportunidades de permitir que se repare el daño, cuando sea posible. Creemos fundamentalmente que nuestros niños y familias son inteligentes y capaces, y que están haciendo lo mejor que pueden con los recursos que tienen disponibles. Nuestro trabajo es ayudar a nuestros jóvenes y a las familias a que alcancen su máximo potencial. Abordamos nuestro servicio social desde una perspectiva respetuosa y libre de juicios, y estos valores se extienden también a la manera en que trabajamos en colaboración como colegas. Parrott Creek respeta y promueve el crecimiento personal y profesional de todos los empleados, y celebramos la diversidad. Tenemos el compromiso de crear un entorno inclusivo y seguro para todos.

NUESTROS VALORES

Consideración positiva incondicional - Suponemos la intención positiva y aceptamos que las personas están usando las habilidades que tienen de la mejor manera que pueden

Conciencia plena - Estar completamente presentes y comprometidos con el momento actual

Informados sobre el trauma - Ofrecemos una cultura de sanación y empoderamiento al crear un entorno consciente de amabilidad y apoyo en relación con los comportamientos, las actitudes y a través de los patrones formados por el trauma

Justicia restauradora - Nos enfocamos en reparar las relaciones y en pedirnos mutuamente ser responsables del daño que causamos

Justicia social - Trabajamos para lograr el trato equitativo hacia todas las personas; reconociendo las dinámicas de poder, el privilegio y la opresión

EDUCACIÓN, EXPERIENCIA Y CAPACITACIÓN

Se requiere un título de maestría en Trabajo Social, Consejería o un campo relacionado.

Conocimiento de las teorías básicas de la psicología y la sociología, la aplicación clínica y el desarrollo adolescente.

Promoción de un entorno estructurado y capacidad de supervisar al personal de la residencia si se trabaja en un programa residencial.

Certificación de Terapeuta para Agresores Sexuales Juveniles del estado de Oregon o intención de obtener la certificación (según el programa residencial).

Experiencia de trabajo con comunidades de personas negras, indígenas y de color (BIPOC) o dentro de estas comunidades.

Comprensión de la práctica de la conciencia plena y compromiso con esta.

Comprensión del antirracismo y compromiso con este.

Apoyo a la diversidad de estilos de vida y culturas.

AMBIENTE DE TRABAJO

Parrott Creek respeta y promueve el crecimiento personal y profesional de todos los empleados, y celebramos la diversidad. Tenemos el compromiso de crear un entorno inclusivo y seguro para todos.

Este puesto permite el avance como parte del equipo de Parrott Creek. A medida que usted tenga éxito, adquiera más habilidades, asuma más responsabilidades y demuestre aptitudes, tendrá la oportunidad de crecer en su puesto de trabajo.

Se requiere el transporte de residentes; debe tener una licencia de conducir de Oregon vigente y buenos antecedentes de conducción.

Capacidad de comunicarse eficazmente, tanto verbalmente como por escrito.

Trabajo cooperativo dentro de un equipo.

Capacidad de aprobar un control de antecedentes del Departamento de Seguridad Nacional (Department of Homeland Security, DHS) y un control de las huellas digitales.

Se prefiere que sea bilingüe.

REQUISITOS, CONOCIMIENTO, HABILIDADES Y APTITUDES

Capacidad de comunicarse eficazmente, tanto verbalmente como por escrito

Experiencia con computadoras, dominio de Microsoft Office (preferido)

Capacidad de levantar 35 libras

Capacidad de caminar sobre terreno desparejo

Capacidad de conducir una camioneta para 12 pasajeros

PARA POSTULARSE

Se solicita a los candidatos interesados que envíen su currículum con una carta de presentación a uno de los siguientes:

Correo: Parrott Creek Child & Family Services

1001 Molalla Avenue, Suite 209, Oregon City, OR 97045

Correo electrónico: resumes@pcreek.org

Fax: 503-655-8908

Nota para los potenciales candidatos:

Los estudios han demostrado que las mujeres, las personas trans, no binarias, las personas negras, indígenas y de color (BIPOC) y otros candidatos de las comunidades más impactadas suelen postularse con menos frecuencia a los empleos, a menos que crean cumplir con todos y cada uno de los requisitos descritos en la descripción del trabajo. Tenemos el compromiso de construir una organización diversa e inclusiva, y nuestro mayor interés es encontrar a la persona más adecuada para el puesto. El candidato puede ser alguien que tenga una procedencia menos tradicional con respecto a nuestro campo de trabajo, y esto es algo que valoramos positivamente. Recomendamos enfáticamente que se postule, aunque crea que no cumple con todos y cada uno de los requisitos descritos.

Parrott Creek es un empleador que ofrece igualdad de oportunidades, y recomendamos que se postulen candidatos de todas las procedencias.